LLAMA A LA UNIDAD

Delgado a Monreal: "Las encuestas son transparentes"

El líder morenista en el Senado asegura que "son manipulables y no son confiables"

VÍCTOR CHÁVEZ

El líder nacional de Morena, Mario Delgado, respondió a las críticas y descalificaciones del senador Ricardo Monreal, y sostuvo que "son profesionales y transparentes" las encuestas del partido como método de selección interna de candidatos.

"Las encuestas no son sólo un proceso de selección, es mucho más profundo que eso. Lo que hacen es reflejar la voluntad de la gente, y si se hace de manera profesional, transparente, como lo hacemos en Morena, el resultado es que la gente termina tomando las decisiones dentro del partido y de eso se trata, de que el pueblo mande", afirmó.

No obstante, para Monreal las encuestas internas de Morena "no son confiables, no son reales, son manipulables y sólo son acomodos".

Delgado acotó que "no se trata de atender ambiciones personales, se trata de darle continuidad al proyecto de nación que encabeza Andrés Manuel López Obrador".

Resaltó que "es tiempo de dejar atrás los conflictos y fortalecer la vida interna del partido para que Morena continúe siendo una gran fuerza electoral organizada, con triunfos históricos, como lo fueron las victorias del proceso electoral de 2021, donde el partido guinda ganó 11 de 15 gubernaturas, la mayoría en la Cámara de Diputados y en 19 congresos, y la de 2022, en el que el partido triunfó en Tamaulipas, Oaxaca, Hidalgo y Quintana Roo".

Insistió en que "es momento de convocar a la reorganización interna con el compromiso de unidad por delante. Iniciemos los preparativos para tener asambleas distritales en julio y agosto y vayamos a un gran Congreso Nacional en septiembre".

"Morena no es nada más un partido que busque ganar elecciones por ganar. Somos un movimiento que compite por la vía legal, pacífica y democrática por el poder. ¿El poder para qué? Para ponerlo al servicio de la gente y transformar el país", sostuvo Delgado.

Explicó que "lo fundamental no es quiénes sean las o los candidatos, sino, en unidad, lograr la continuidad de la cuarta transformación".

Por ello, reiteró que "el método de selección de los candidatos, tanto a las gubernaturas del Estado de México y Coahuila, como a la Presidencia, seguirá siendo la encuesta".

Precisó que Morena emitirá la convocatoria para seleccionar a quienes serán los encargados de organizar los Comités de Defensa de la 4T en el Estado de México y Coahuila para que, a más tardar, el 20 de julio de este año se tengan ambos responsables territoriales.

"Morena va a trabajar para lograr que al Estado de México y a Coahuila lleguen gobiernos honestos y cercanos a la gente, seleccionados como candidatos a través de las encuestas".

LA INTENCIÓN.

Mario Delgado aseguró que "no se trata de atender ambiciones personales, se trata de darle continuidad al proyecto" de AMLO.